
 

Quo vadis – Förderverein Mittlere Havel - Wie soll es weitergehen? 
 

Ideenschmiede Förderverein Mittlere Havel  
 

Am Samstag, den 08.07.2017 von 16.00 Uhr bis 17.30 Uhr; in Götzer Berge, Bergstr. 1 

Im Anschluss gibt es einen kleinen Umtrunk mit Häppchen und Zeit für informelle Gespräche 

und weiteres Networking 

 

Gemeinsam mit den Mitgliedern und weiteren Interessierten wollen wir Ideen und 

Möglichkeiten diskutieren, welche Tätigkeitsschwerpunkte der Förderverein im Jahr 2017 

und darüber hinaus verfolgen kann und sollte. Die Diskussionsergebnisse werden wir 

dokumentieren und als Agenda mit den Mitgliedern und für den Förderverein 

weiterverfolgen. 

 

Themenschwerpunkte: 
 

Mitgliedernetzwerk 

Welche Ansprüche und Erwartungen haben die Mitglieder (Einzelmitglieder oder Vereine) an 

die Arbeit des Vereins? 

Welche Ansprüche und Erwartungen hat der Verein, bzw. die Arbeit des Vereins an die 

Mitglieder? 

 

Öffentlichkeitsarbeit 

Status quo mit Marinas Website und sporadischen Newslettern – erreichen wir unsere 

Zielgruppen? 

Ist die Entwicklung einer eigenen Website für den Verein sinnvoll? – Wenn ja, welche 

Informationen sollen gegeben werden, wie könnte die Struktur sein und wer pflegt die 

Inhalte ein?  

Sind wir mit relevanten Websites ausreichend verlinkt? Wo besteht noch Bedarf? 

 

Naturschutz und Landschaftspflege 

Welche Region wollen wir vertreten? Wie weit erstreckt sich die „Mittlere Havel“? Mit 

welchen umliegenden Regionen/Partnern sollten wir im Bereich 

Naturschutz/Landschaftspflege kooperieren? 

Managementplanung Natura 2000 - wie können wir uns einbringen, bzw. beteiligen?  Wie 

können Planungen den Bürgern transparenter gemacht werden und welche Konsequenzen 

sind damit verbunden? 

 

Tourismus und Kultur 

Warum ist die AG Tourismus nicht mehr aktiv? Was sollte in Zukunft anders angegangen 

werden? 

Kulturnetzwerkgruppe Lehnin/Groß Kreutz – was können wir dort beitragen? Was gibt es da 

Neues? 


